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Also nach dem Abitur in Paris habe ich dort vier Jahre studiert, an der Ecole Centrale Paris 

und nach meinem Abschluss dort als Ingenieur habe ich dann mein Doppeldiplom an der 

Universität Stuttgart angefangen, also in der Fakultät Maschinenbau, meine Studienrichtung 

war Maschinenwesen und das war dann, also 2005 habe ich absolviert mit dem Doppeldiplom 

von Ingenieur. Und ich habe dann bei der Robert Bosch GmBH in Stuttgart angefangen und 

bin immer noch dort. 

Ich muss ehrlich sagen , ich hatte kein präzises Bild von Deutschland vor meinem Studium, 

ähm, klar, wir haben von, in Frankreich, natürlich von unseren Groβeltern immer noch von 

Deutschland ein Bild von Gegnern von den Kriegen. Ähm, bei mir war dieses Bild nicht so 

stark, ich habe auf jeden Fall ein Land entdeckt, das wirklich sehr dynamisch ist, für die 

Industrie sehr aktiv und wirklich an der Spitze in so vielen Bereichen und das ist, was mich 

letztendlich dazu gebracht hat, hier zu bleiben und mit meiner französischen Kultur, mit 

meiner Doppelkultur einfach an diesem Erfolg auch teilzunehmen. 

Es hat mir wirklich eine gewisse Offenheit gebracht für das Umgehen mit den Menschen aber 

auch allgemein für meine Denkweise, einfach quer zu denken, anders zu denken, hat das mir 

wirklich viel gebracht, würde ich das hundert Prozent zu allen Studenten empfehlen. 


